

SECOVE

Centros de Excelencia Vocacional en Energía Sostenible

Importante: Próximos eventos...



<https://secove-portal.eu/>

Conferencia - "Inclusión en la Formación Profesional"

El congreso "Escuchar y valorar las diferencias para una formación acogedora, sensible y consciente" se celebrará el **27 de junio** en la Manifattura Tabacchi de Cagliari, **de 9:30 a 17:30 horas**.



El evento está patrocinado por la Región de Cerdeña y Sardegna Ricerche.

A lo largo del día se tratarán temas clave, entre ellos la **lucha contra el racismo y las brechas de género**, la integración de la **igualdad de género** en los materiales educativos y el papel de la inteligencia emocional en la formación.

El evento concluirá con una mesa redonda sobre **recomendaciones de políticas** para Italia, Eslovaquia, Grecia, Portugal y España.

También...



Eventos de networking en Grecia

El evento "Redes profesionales e innovación en profesiones técnicas: Necesidades, perspectivas y nuevas especialidades técnicas a través de programas europeos" se celebrará el 13 de mayo de 2025 en el Salón de Eventos de SAEK Egaleo. Las presentaciones de representantes del sector académico y empresarial se centrarán en las necesidades del mercado laboral de personal técnico en energías renovables (FER), el papel de las prácticas como herramienta de desarrollo de habilidades, etc. El evento concluirá con una sesión de codiseño y un taller de Design Thinking.





Capacitación para el desarrollo de capacidades en habilidades empresariales

El evento de capacitación fue organizado por IDEC y tuvo lugar en El Pireo, Grecia, del **26 al 28 de noviembre de 2024**. El programa tuvo como objetivo equipar a los capacitadores de las empresas con **herramientas y métodos prácticos** para ayudar a los aprendices a desarrollar habilidades empresariales.

Se centró en introducir enfoques innovadores para la **tutoría** en el lugar de trabajo, abordando al mismo tiempo la creciente necesidad del espíritu **emprendedor** como habilidad vital en el desarrollo personal y profesional.

[Saber más...](#)



Capacitación para el desarrollo de capacidades en materia de garantía de calidad

La formación "Garantía de calidad para organizaciones de FP" tuvo como objetivo desarrollar la capacidad del personal de FP presentándoles marcos sólidos de **garantía de calidad**, transiciones ecológicas y digitales y estándares de excelencia vocacional.

La formación, que tuvo lugar durante cinco días, del **25 al 29 de noviembre de 2024**, en El Pireo, reunió a expertos y profesionales de diversas organizaciones europeas para intercambiar conocimientos y mejores prácticas.

[Saber más...](#)



Evento de networking en Portugal

En **marzo**, el clúster portugués celebró el evento "Alineando Competencias entre Centros de FP y Empresas", con el objetivo de promover la alineación de las ofertas de FP con las necesidades del mercado mediante el fomento de **alianzas estratégicas**.

El evento fue un esfuerzo conjunto entre *Energaia*, *IPP*, *Inova+* y *Omegaflow*, reuniendo a representantes de centros de FP y empresas de los sectores de la construcción sostenible, las energías renovables y el marítimo.

¿El resultado? **Cuatro memorandos de entendimiento firmados** para establecer alianzas sostenidas y otros en negociación.



Evento de Networking en el País Vasco

El **12 de marzo**, más de 70 participantes se reunieron en el Auditorio de Politeknika Txorierrri en Derio (País Vasco) para un evento de gran impacto organizado en el marco del proyecto SECOVE. La sesión reunió a representantes de centros de formación profesional y empresas, con **especial atención a perfiles innovadores**, para fomentar el intercambio de conocimiento, la cooperación y nuevas oportunidades de desarrollo de habilidades en el sector de las energías renovables y sostenibles, con el apoyo de **tecnologías** facilitadoras.

[Saber más...](#)



Innovación en la Formación Profesional: Centros de Innovación SECOVE

Los **Hubs de Innovación de SECOVE** en Grecia, Eslovaquia y Portugal crean un entorno dinámico donde estudiantes de FP, educadores y pymes pueden colaborar en investigación aplicada. El **12 de marzo**, Politeknika Txorierri anunció el lanzamiento de su Centro de Innovación, un espacio dinámico de aprendizaje diseñado para fomentar la innovación, la formación práctica y la colaboración entre estudiantes, empresas y actores del sector en un entorno controlado.

[Saber más...](#)



Observatorio SECOVE en Grecia

Observatorio SECOVE

El **Observatorio SECOVE** se centra en la inclusión y el atractivo de las prácticas de FP, en particular en la participación de las mujeres en las áreas de CTIM y Formación Profesional Técnica (FPT). El Observatorio incluye prácticas, métodos y esquemas de gobernanza esenciales para garantizar un **enfoque inclusivo de la FP para niñas y mujeres**, en particular para las cualificaciones técnicas, especialmente en el sector de la eficiencia energética.

El Observatorio SECOVE se aplica en **5 países europeos**: Grecia, España, Italia, Eslovaquia y Portugal.

¡Esté atento a la publicación de la plataforma del Observatorio SECOVE!

¡NO TE PIERDAS NUESTRAS ÚLTIMAS NOTICIAS! SUSCRÍBETE AL BOLETÍN

DE SECOVE:
Hoja
informativa



ENCUÉTRANOS:



<https://secove-portal.eu/>



facebook.com/secoveproject



linkedin.com/empresa/secove/



SECOVE
SUSTAINABLE ENERGY CENTRES OF VOCATIONAL EXCELLENCE

